



Proyecto "Alquimia en Bici": Fomentando la Movilidad Sostenible en la Ciudad

Descripción

El Instituto Superior Tecnológico Alquimia continúa promoviendo la movilidad sostenible a través del proyecto "Alquimia en Bici", una iniciativa liderada por estudiantes de la carrera de movilidad eléctrica. Este programa busca fomentar el uso correcto de las ciclovías y promover el respeto hacia los ciclistas, además de incentivar el uso de medios de transporte sostenibles y limpios en la ciudad. A través de recorridos programados, el proyecto busca concienciar a la comunidad sobre la importancia de adoptar prácticas de movilidad responsables y ecológicas.

Los recorridos de "Alquimia en Bici" se realizan todos los domingos, ofreciendo a los participantes una experiencia enriquecedora mientras recorren la ciudad y sus ciclovías. Estos paseos no solo destacan la importancia de respetar las normas de tránsito y seguridad vial, sino que también brindan una oportunidad para disfrutar de la ciudad desde una perspectiva diferente. Los estudiantes, a través de esta iniciativa, se convierten en embajadores de un cambio hacia un estilo de vida más saludable y respetuoso con el medio ambiente.

El próximo recorrido está programado para el domingo 28 de julio, con inicio a las 8:30 a.m. desde el Parque de la Madre. Invitamos a todos los interesados a unirse a esta actividad y ser parte del movimiento hacia una ciudad más sostenible y consciente del impacto ambiental. La participación en "Alquimia en Bici" es una excelente manera de demostrar compromiso con el medio ambiente y apoyar a los jóvenes en su esfuerzo por construir un futuro más limpio y verde para todos. ¡No te lo pierdas!

Categoría

1. Noticias

Fecha de creación

24/07/2024

Autor

alquimia